

## ABSTRAK

**Rismawati, Ayun Kurnia.** 2022. *Legenda Air Terjun Putri Ngelirip Desa Mulyoagung, Kecamatan Singgahan, Kabupaten Tuban (Struktur Naratif, Nilai Budaya, dan Resepsi Masyarakat)*. Skripsi. Lamongan: Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing: (1) Sutardi, S.S. M.Pd., (2) Hendrik Furqon M.Pd

**Kata Kunci:** *Legenda Air Terjun Putri Ngelirip, Struktur Naratif, Nilai Budaya, dan Resepsi Masyarakat.*

Setiap daerah di seluruh Indonesia pasti memiliki keindahan masing-masing dan tentunya memiliki nilai-nilai luhur yang dijunjung tinggi dan beragam. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk meneliti salah satu tradisi lisan yang berkembang di Kabupaten Tuban khususnya di Desa Mulyoagung, Kecamatan Singgahan. Peneliti mengkaji Legenda Air Terjun Putri Ngelirip dengan menggunakan tiga kajian yakni (1) Kajian Struktur Naratif, (2) Nilai Budaya, dan (3) Resepsi Masyarakat. Tujuan dari dilakukannya penelitian ini yakni (1) Untuk mendeskripsikan Struktur Naratif Legenda Air Terjun Putri Ngelirip Desa Mulyoagung, Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban, (2) Untuk mendeskripsikan Nilai Budaya pada Legenda Air Terjun Putri Ngelirip Desa Mulyoagung Kecamatan singgahan Kabupaten Tuban, (3) Untuk mendeskripsikan Resepsi Masyarakat pada Legenda Air Terjun Putri Ngelirip Desa Mulyoagung Kecamatan Singgahan kabupaten Tuban.

Peneliti menggunakan metode kualitatif bersifat deskriptif dengan menggunakan objek sastra lisan yang berbentuk legenda pada penelitiannya. Penelitian ini berlatar belakang di Desa Mulyoagung, Kecamatan Singgahan, Kabupaten Tuban. Data dalam penelitian ini menggunakan cara observasi, kemudian hasil dari observasi di lapangan berupa kutipan dari beberapa orang yang dijadikan sebagai narasumber pada penelitian ini. Data-data yang dimaksud berupa Struktur Naratif, Nilai Budaya, dan Resepsi Masyarakat. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yakni (1) teknik observasi, (2) teknik wawancara, (3) teknik pencatatan, (4) Teknik Perekaman atau dokumentasi (5) Teknik Transkripsi, dan Teknik Transliterasi.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini, yakni (1) Struktur naratif, meliputi alur, terem, dan fungsi, serta pelaku, (2) Nilai Budaya, Nilai yang diperoleh dalam Legenda Air Terjun Putri Ngelirip yakni, nilai Ketuhanan, Nilai Kemanusiaan, dan Nilai Kealaman, (3) resepsi yang didapat dalam penelitian Legenda air Terjun Putri Ngelirip yakni, Legenda Air Terjun Putri Ngelirip memiliki keberkahan, Legenda air Terjun Putri Ngelirip memiliki kekuatan magic, Legenda Air Terjun Putri Ngelirip merupakan tempat keramat.